

猿沢地区振興会だより

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉57-1
(猿沢市民センター内)
猿沢地区振興会

新年度の挨拶

猿沢地区振興会

会長 菊地昌吾

最近では、新型コロナウイルスの感染が拡大し、いつ終息するのかと不安な日々を過ごしていると云えます。このような時には一人ひとりが自分達の生活の見直しを行い、どんな対策が最善で最良なのかを検討し、感染リスクを低減していくことが重要だと思えます。

さて、昨年四月より指定管理を受託し、猿沢市民センター・猿沢伝承交流館・猿沢体育館の維持管理、運営をしておりますが、大きな問題も無く運営出来ていることは、皆様の御協力と感謝しております。出張所の課題についても引き続き出張所の機能を残して欲しい事を継続して市に要望して参ります。

その他にも、高齢者は買い物に行きたくても自由に行けない現状や、少子化による学校の統合、農地維持等、地域での課題は山積しております。

今年も、協働のまちづくり計画を策定し5年目となり、計画を見直す年となりました。皆様のご意見を頂きながら、より良い猿沢を目指す指針となるよう計画の見直しに御協力をお願い致します。

地域を守るのは、振興会だけではありません。一人ひとりの地域を愛する思いで各自治会のより一層の充実を図っていただき、猿沢地域を盛り上げていければと思っております。

結びに、2020年度も猿沢地域の皆様には一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。皆様にとっても最良の年でありませう、ご祈念申し上げます。

上げ新年度の挨拶とさせていただきます。

見ごろですよ



猿沢のお宝紹介

スイセンロード

(写真：野田前地内)

佐藤友信さん・芳子さんご夫妻(町方)が、総延長4キロに渡り、猿沢の美化と交通安全を願い、一株一株植栽したスイセンが今年も見ごろを迎えています。

20年以上経過した今も、沿道にはスイセンがきれいな花を咲かせています。

猿沢の行政区別人口と世帯数
3月末現在

区	世帯数	男	女	合計	比較
1区	54	74	85	159	1
2区	46	48	50	98	-1
3区	67	88	91	179	-3
4区	46	78	74	152	1
5区	28	41	50	91	0
6区	36	49	54	103	1
7区	37	55	45	100	0
8区	53	84	84	168	-2
9区	24	31	37	68	2
10区	52	67	69	136	0
11区	85	121	128	249	-4
12区	37	53	46	99	0
13区	19	27	28	55	1

大募集!

振興会では、各種イベントや、地区の催しなど積極的に広報紙面に掲載し、紹介していきたいと考えております。

つきましては、地区の催し等にお邪魔し取材したいと思っておりますので、皆様からの情報提供をお願いいたします。

振興会 (電話 48-3366)

II 今後の行事予定 II

- ・第9回まちづくり委員会
4月15日(水) 18時半~20時半
- ・第1回猿沢地区振興会理事会
4月24日(金) 18時半~20時半

※新型コロナウイルス感染症予防に伴い、今後とも会議やイベント等の延期や中止が予想されます。

皆様には大変ご迷惑をお掛け致しますが、ご理解とご協力をお願いします。

ご卒園・ご卒業おめでとうございます



令和2年3月、新型コロナウイルス感染症予防のため、小、中学校では休校措置を余儀なくされ、規模縮小、来賓無しという異例の卒園式、卒業式を迎えた子ども達、また保護者の方々にとっても、忘れられない巣立ちの日となってしまいました。

しかし子ども達は、このような情勢をしっかり受け止め、限られた時間の中で式の練習を行い、思い出あふれる学び舎、仲間、先生方に感謝の気持ちを伝える姿に、感動とたくましさを感じました。



4月からはピッカピカの一年生。卒園児11名



真新しい学生服で卒業証書を授与した卒業生14名。

世界中が混乱しているこの状況が平常に戻るには、まだまだ時間がかかることと思います。

普通の生活は、決してあたりまえなのではなく、たくさんの幸運のおかげで今日という日はあるのだということを忘れず、毎日大切に過ごしてほしいと願います。

きっとこの経験は、未来ある子ども達の大きな糧になると信じています。

頑張れ子ども達！

猿沢は、いつもみんなを応援しています。

皆さんのさらなる
ご活躍を楽しみにしています



笑顔で大東中学校を卒業した猿沢出身の生徒。卒業生13名